
香港回歸祖國28周年，全城
熱烈慶祝，愛國氛圍濃厚。過

去三年，在中央支持和李家超特首領導下，香港在維
護國家安全、改善經濟民生、深化愛國愛港價值觀建
設等方面取得顯著成效，為 「一國兩制」行穩致遠奠
定堅實基礎。

民生無小事。如民政及青年事務局局長麥美娟強
調，區議會、地區三會和關愛隊 「三駕馬車」分工清
晰、高度結合，其中關愛隊效果更加 「超預期」。的
確，特區政府在完善地區治理體系後，區議員和關愛
隊成為政府與市民之間的關鍵橋樑。關愛隊靈活運
作、官民協作，展現卓越成效，無論是組織社區活

動、關懷探訪弱勢社群，以至在颱風等緊急情況協助
疏散和分發物資等，市民都看在眼裏，暖在心間。

中央充分肯定區議會和關愛隊，既是鼓勵，更是鞭
策，我們全力支持關愛隊未來在深度與廣度上持續提
升服務質素。關愛隊下期資助額將增加五成，然而，
要將關愛服務做大做強，不能單靠政府撥款，更需要
將關愛精神從社區層面升華為整個城市的核心價值，
吸引更多專業人士、企業力量及青年人才投身其中，

讓關愛成為全民共建的社會力量。
此外，關愛隊也應加強其預警與前瞻功能。當前關

愛隊多聚焦於應急支援，未來若能進一步拓展預防
性、前瞻性的服務，例如針對劏房戶密集區，消防處
可與關愛隊加強合作，開展防火宣傳，自然可以減輕
社會成本。

關愛隊成功實踐，特區政府堅持以民為本的施政理
念。未來，我們期待關愛之風吹遍香江每個角落，讓
香港成為有愛、有溫度、有人情味的幸福家園。

「香港號」自信滿滿啟新程
香港湖北社團總會顧問 顧敏康

名家指點
今年七月一日是香

港回歸祖國二十八周
年紀念日。在這個充

滿喜慶的日子，筆者有幸獲邀出席升旗儀式
和慶祝酒會。升旗儀式上午八時在灣仔香港
會議展覽中心外的金紫荊廣場舉行，國旗和
區旗在國歌聲中徐徐升起， 「香港號」又將
展開新的航程。

慶祝酒會在會展三樓大會堂舉行，行政長
官為酒會主禮。筆者參加此次酒會，頗有一
些感想，決定寫出來與大家分享。

首先，此次出席慶祝酒會的嘉賓特別多。
筆者剛進入會堂，便發現前面已經是一排排
的嘉賓，只能在入口處附近站立並聆聽特首
李家超先生的致辭。人多，既說明政府邀請
嘉賓多，也說明了應邀嘉賓的踴躍參與。現
場不僅人多，而且多了許多年輕人。筆者認
為這是一件好事，說明了香港後繼有人，
「一國兩制」事業得以順利延續。當然，現

場也看到許多熟悉的長者，他們都為香港作
出了傑出的貢獻。筆者認識一位受人尊敬的
長者，因為長期貢獻社會而上了受勳名單，

可惜他已經仙逝，未能見到自己的勳章。其
實，每一位為香港社會作出貢獻的人士都會
被記住。

其次，李特首看上去更加自信滿滿。從與
夫人攜手進場，到致辭時充滿激情，李特首
明顯比過往發揮自如。筆者認為，李特首有
理由自信滿滿。因為他擔任特首三年來，經
受了考驗，交出了一份令人鼓舞的答卷。誠
如他在致辭中所言，三年來，政府推動改
革，建立了安全和穩定的香港，政府發展經
濟、改善民生，陸續見到成果。他還強調，
自己寧願做艱難的改革者，都不能做安逸的
停滯者。值得點讚！

香港取得成就顯著
第三，香港真的可以自信。過去三年，在

李特首的帶領下，政府文化得以改變，以結
果為目標施政。即使在以美國為首的西方國
家打壓下，香港仍然發揮 「獅子山精神」，
逆境中奮力前行，取得了諸多靚麗的成績。
從經濟層面看，2024年香港再次被評為 「全
球最自由經濟體」、香港國際金融中心地位

重返世界前三；2025年香港的世界競爭力排
名連續兩年上升，由世界第七升至世界第
三；外來直接投資流入金額位列全球第三。
2024 年全球法治指數顯示，香港在 142 個國
家和地區中排名第23位，法治環境在過去五
年保持較高水平；國際調解院總部落戶香
港，進一步鞏固了香港作為亞太區國際法律
及爭議解決服務中心的地位。從高等教育層
面看，2025年香港3所大學進入全球50強，5
所大學位居全球 100 強。這些數據表明了國
安法確保香港穩定發展以及國際社會對香港
的高度認同， 「香港號」真在穩健奔馳，不
可阻擋。

香港走過28年不凡歷程，值得總結。香港
能夠取得今天的成就，離不開中央政府的大
力支持，離不開偉大祖國作為堅強後盾，離
不開特區政府和社會各界的齊心奮鬥。面向
未來，香港要抓好安全與發展的兩個方面，
積極對接國家 「十四五」規劃、粵港澳大灣
區建設、共建 「一帶一路」等重大國家戰
略，深度融入國家發展大局，為中華民族偉
大復興發揮更大的作用。

周八駿周八駿

鑪峰遠眺
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新加坡應對百年變局新動向給香港的啟迪
周八駿

新加坡總理黃循財於
2025年6月22日至26日

訪問中國，6 月 26 日，他
在 X 平台發帖稱—— 「行
程圓滿結束——這是一次
富有成果且意義深遠的訪
華之旅。這是我首次出訪
東南亞以外地區進行正式
雙邊訪問。我與中國領導

人進行了良好的討論，期間我們重申了深化合
作、將雙方夥伴關係提升至更高水平的共同承
諾。」(It’s a wrap — a fruitful and mean-
ingful visit to China. This was my first offi-
cial bilateral visit outside of Southeast Asia. I
had good discussions with China’ s leaders,
where we reaffirmed our shared commitment
to deepen cooperation and bring our part-
nership to greater heights.)之前，6月23日，
黃循財發帖稱—— 「與來自中國領先企業的關
鍵代表進行了良好的討論，他們其中許多正擴
大其全球足迹。我們歡迎他們以新加坡為基
地，以拓展其在該地區乃至更廣闊地區的業
務。」(Good discussions with key representa-
tives from leading Chinese enterprises, many
of whom are expanding their global foot-
prints. We welcome them to use Singapore
as a base to grow their presence in the re-
gion and beyond.)

我在黃循財眾多關於他此次訪華的帖文中，
選這兩則，是因為，在我看來，前一則反映新
加坡政府對中新關係的最新觀點，後一則反映
新加坡對其在世界百年未有之大變局加快全面
深入演變中的地位和作用的最新判斷。

新加坡和東盟面臨選邊壓力
新加坡領袖對世界百年未有之大變局是敏感

的。2017年12月、2018年1月，特朗普政府
宣布，美國全球戰略調整，反恐不再是主要任
務，中國和俄羅斯成為美國的主要對手。時任
新加坡總理李顯龍在2018年11月15日晚第三
十三屆東盟峰會閉幕式上稱，中美在亞太地區
的競爭，對那些不想在朋友間作出選擇的東南
亞國家來說是 「棘手」的。 「我們哪邊都不靠
攏當然是比較合意的情況，但未來在某些情況
下，東盟可能不得不二者擇其一。」李顯龍補
充道： 「我希望這不會太快發生。」

在我記憶中，李顯龍從那天起，到他卸任新
加坡總理，不再稱 「未來在某些情況下，東盟
可能不得不二者擇其一。」相反，是一再表
示，新加坡和東盟不能在中美之間選邊站。

然而，新加坡太小，東盟也不夠強，從特
朗普到拜登再到特朗普，約7年來，美國逐
漸而加快與中國 「脫鈎」，對新加坡和東盟
構成越來越大的選邊站的壓力。

2025 年 4 月，特朗普向全球發動關稅貿易
戰。黃循財不僅批評美國對實施自由港政策並

且對美貿易逆差的新加坡開徵10%基本關稅不
合理，而且，一針見血地揭示，全球經濟秩序
進入 「新常態」，即：「美國正在從其作為秩
序維護者和世界警察的傳統角色中退後一
步」，沒有其他國家準備好填補這一空白，
「因此，世界變得更加碎片化和無序。」

港須加快融入國家
地緣政治和地緣經濟，顧名思義是指國家

的政治和經濟受地理位置所影響。美國《外
交》月刊2025年7月/8月刊登(其網站6月24
日率先發表) 新加坡國立大學教授鄺遠鳳
(Yuen Foong Khong)和新加坡南洋理工大學
教授約瑟夫·欽永·廖(Joseph Chinyong Li-
ow) 合撰的《東南亞開始選擇——為什麼該
地區傾向於中國》(Southeast Asia Is Starting
to Choose——Why the Region Is Leaning
Toward China)，稱 「當東南亞官員反對他們
必須選邊站隊的想法時，他們實際上是在表
達他們對冷戰結束後盛行的全球秩序的偏
好，這種秩序的特點是經濟聯繫不斷加強，
地緣政治競爭減少。」然而，2008年金融危
機後，這種秩序開始消失。而今， 「總體發
展方向是明確的。東南亞國家可能堅稱自己
置身事外，但他們的政策卻表明並非如此。
該地區正在向中國靠攏」。

2025 年 5 月 22 日，在瑞銀亞洲投資會議
（AIC）新加坡財富版上，新加坡副總理顏
金勇稱： 「新加坡從未保持中立，在政策或
國際議題上始終會表明立場。」其中最棘手
的是美國和中國之間貿易緊張局勢，儘管這
個問題存在爭議，但新加坡不能永遠袖手旁
觀。 「我們確實有立場。唯一區別在於，我
們採取立場，不是因為你是美國，也不是因
為你是中國」。

新加坡給香港至少兩點啟迪。一、新加坡
從不選邊站到努力依據自身利益確定立場，
反映中美關係影響越來越大，香港是中國一
部分不能仿效新加坡左右遊移，而是必須加
快融入國家。二、新加坡加強與中國合作、
爭做中國企業投資海外的基地，香港更須發
揮 「近水樓台」的獨特優勢。

治理觸角深入社區 關愛暖風吹遍香江
港區全國人大代表召集人、立法會議員 陳勇
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云赛智联股份有限公司
十二届十八次董事会会议决议公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈
述或者重大遗漏，並对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。

云赛智联股份有限公司（以下简称：云赛智联、公司）董事会十二届十八
次会议书面通知於 2025 年 6 月 30 日发出，並於 2025 年 7 月 3 日以通讯表决
方式召开会议。会议应出席董事 7 人，实际出席董事 7 人。会议由公司董事长
黄金刚先生主持，公司高级管理人员列席了本次会议。本次会议符合《公司法》、
《上海证券交易所股票上市规则》和《公司章程》等有关法律、法规的要求，
所做决议合法有效。会议审议并通过了以下议案：

一、关於控股子公司上海扬子江投资发展有限公司清算注销的议案；
表决结果：7 票赞成，0 票反对，0 票棄权。
上海扬子江投资发展有限公司（以下简称：扬子江投资）是公司控股子公司，

注册资本 9,630 万元，其中云赛智联出资 7,818 万元，占比 81.18%；南京三乐
集团有限公司出资 906 万元，占比 9.41%；新余环亚诺金企业管理有限公司出
资 906 万元，占比 9.41%。

为优化资产结构，提升运营效率，经扬子江投资股东各方协商，扬子江投
资以 2024 年 12 月 31 日为基准日，聘请上海建信八达会计师事务所有限公司、
上海申威资产评估有限公司进行终止审计（即基於清算基准日的净资产审计）
和整体评估，並出具《上海扬子江投资发展有限公司拟清算注销涉及的上海扬
子江投资发展有限公司股东全部权益价值资产评估报告》（沪申威评报字（2025）
第 0112 号）。

经上海申威资产评估有限公司评估，扬子江投资股东全部权益价值为

18,966.54 万元人民币，云赛智联持有扬子江投资 81.18% 股权对应的股东权益
价值为 15,397.04 万元人民币，同意以经国资备案后的评估值为基准，对扬子
江投资进行清算注销。

详见同日披露的《云赛智联关於控股子公司上海扬子江投资发展有限公司
清算注销的公告》（临 2025-030）。

特此公告。
云赛智联股份有限公司董事会

二〇二五年七月四日
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云赛智联股份有限公司
关於控股子公司上海扬子江投资发展有限公司

清算注销的公告
本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈

述或者重大遗漏，並对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。
云赛智联股份有限公司（以下简称：云赛智联、公司）於 2025 年 7 月 3 日

召开公司十二届十八次董事会会议，审议通过了《关於控股子公司上海扬子江
投资发展有限公司清算注销的议案》，同意对控股子公司上海扬子江投资发展
有限公司（以下简称：扬子江投资）清算注销。现将具体内容公告如下：

一、概述
扬子江投资是云赛智联控股子公司，注册资本 9,630 万元，其中云赛智联出

资 7,818 万元，占比 81.18%；南京三乐集团有限公司出资 906 万元，占比 9.41%；
新余环亚诺金企业管理有限公司出资 906 万元，占比 9.41%，经营范围包括实
业投资，受托管理被投资企业，投资咨询等。近年来，扬子江投资主要业务为

对上海松下微波炉有限公司股权投资。
云赛智联於 2023 年 3 月 27 日召开公司十一届二十次董事会会议，审议同意

扬子江投资以 2022 年 6 月 30 日为评估基准日，以国资备案的评估结果为基准，
通过上海联合产权交易所公开挂牌转让扬子江投资所持上海松下微波炉有限公
司 40% 股权。根据上海联合产权交易所有限公司交易结果，受让方为松下电器
（中国）有限公司，本次股权转让最终成交价为 19,444.437 万元。2023 年 7 月
13 日完成股权交割，扬子江投资收到股权转让款 19,444.437 万元，公司已确认
税后转让收益 4418 万元。详见公司於 2023 年 3 月 29 日、2023 年 7 月 15 日披
露的《云赛智联关於控股子公司上海扬子江投资发展有限公司转让所持上海松
下微波炉有限公司 40% 股权的公告》（临 2023-013）、《关於控股子公司上
海扬子江投资发展有限公司转让所持上海松下微波炉有限公司 40% 股权的进展
公告》（临 2023-034）。

目前，扬子江投资无存续业务，不再承接新的业务，无合同制员工，已完
成空壳化。为优化资产结构，提升运营效率，经扬子江投资股东各方协商，经
公司十二届十八次董事会会议审议，扬子江投资以 2024 年 12 月 31 日为基准日，
聘请有资质的中介机构对扬子江投资进行经营终止审计和整体评估，同意以备
案的评估结果为基准，对扬子江投资进行清算注销。

二、拟清算注销公司的基本情况
公司名称：上海扬子江投资发展有限公司
统一社会信用代码： 913101151322207508
法定代表人：翁峻青
注册资本：9,630 万人民币
成立日期：1992-12-28
住所：中国（上海）自由贸易试验区张衡路 200 号 2 幢 306A 室
经营范围：实业投资，受托管理被投资企业，投资咨询。【依法须经批准

的项目，经相关部门批准后方可开展经营活动】
股权比例：云赛智联出资 7,818 万元，占比 81.18%；南京三乐集团有限公司

出资 906 万元，占比 9.41%；新余环亚诺金企业管理有限公司出资 906 万元，
占比 9.41%。

主要财务指标：
截至 2023 年 12 月 31 日，扬子江投资经审计总资产 20,261.09 万元，总负债

1,468.91 万元，所有者权益 18,792.18 万元。2023 年主营业务收入 0 万元，净
利润 1,231.18 万元。

截至 2024 年 12 月 31 日，扬子江投资经审计总资产 18,967.53 万元，总负债
0.99 万元，所有者权益 18,966.54 万元。2024 年主营业务收入 0 万元，净利润
174.36 万元。

三、本次清算的定价依据
扬子江投资聘请上海建信八达会计师事务所有限公司、上海申威资产评估

有限公司进行终止审计（即基於清算基准日的净资产审计）和整体评估，並出
具《上海扬子江投资发展有限公司拟清算注销涉及的上海扬子江投资发展有限
公司股东全部权益价值资产评估报告》（沪申威评报字（2025）第 0112 号）。
经上海申威资产评估有限公司评估，扬子江投资股东全部权益价值为 18,966.54
万元人民币，对应云赛智联持有扬子江投资 81.18% 股权对应的股东权益价值
为 15,397.04 万元人民币，以经国资备案后的评估值为基准，对扬子江投资进
行清算注销。

四、本次清算注销的目的及对公司的影响
（一）目的
对扬子江投资进行清算注销有利於公司优化资产结构，提升运营效率。
（二）对公司影响
扬子江投资清算注销后，公司合併财务报表的范围将相应的发生变化，对

公司经营和财务状况没有影响。
特此公告。

云赛智联股份有限公司董事会
二〇二五年七月四日
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上海耀皮玻璃集团股份有限公司
股票交易异常波动公告

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性
陈述或者重大遗漏，並对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带
责任。    

重要内容提示：
●上海耀皮玻璃集团股份有限公司（以下简称“公司”）A 股股票交易

於 2025 年 7 月 1 日、7 月 2 日、7 月 3 日连续 3 个交易日内日收盘价格涨幅
偏离值累计超过 20%，根据《上海证券交易所交易规则》的有关规定，属於
股票交易异常波动情形。

●经公司自查并向公司控股股东发函查证，截至本公告披露日，除本公
司已披露事项外，不存在应披露而未披露的重大信息。公司目前生产经营一
切正常。

●公司 A 股股票价格短期波动较大，敬请广大投资者注意二级市场交易
风险，理性决策，审慎投资。

一、股票交易异常波动的具体情况
公司 A 股股票交易於 2025 年 7 月 1 日、7 月 2 日、7 月 3 日连续 3 个交

易日内日收盘价格涨幅偏离值累计超过20%,根据《上海证券交易所交易规则》
的有关规定，属於股票交易异常波动情形。

二、公司关注并核实的相关情况
针对公司 A 股股票交易异常波动的情形，公司进行了自查，并发函询问

了公司控股股东，现将有关情况说明如下：
1. 生产经营情况
经公司自查，截止公告日，公司生产经营一切正常；外部环境未发生重

大变化；公司生产经营方面不存在应披露而未披露的影响股价异常波动的重
大事项。

2. 重大事项情况
公司於 2025 年 4 月 12 日披露了《上海耀皮玻璃集团股份有限公司 2025

年度向特定对象发行 A 股股票预案》等议案，目前正在准备申报材料，积极
推进中。

经公司自查，并向控股股东上海建材（集团）有限公司核实，截至本公

告披露日，除上述事项外，不存在影响公司股票交易异常波动的重大事项，
不存在其他应披露而未披露的重大信息，包括但不限於重大资产重组、重大
交易类事项、业务重组、股份回购、股权激励、破产重整、重大业务合作、
引进战略投资者等重大事项。

3. 经公司自查，未发现对公司股票交易价格可能产生重大影响的需要澄
清或回应的媒体报道、市场传闻及市场热点概念。

4. 其他股价敏感信息 
经公司核实，未出现其他可能对公司股价产生较大影响的重大事件。公

司董事、高级管理人员、控股股东及其一致行动人、实际控制人在本次股票
交易异常波动期间不存在买卖公司股票的情况。

三、相关风险提示
1. 二级市场交易风险：
2025 年 7 月 1 日、2025 年 7 月 2 日、2025 年 7 月 3 日，公司 A 股股票价

格连续 3 个交易日内日收盘价格涨幅偏离值累计超过 20%，属於股票交易异
常波动情况，公司敬请广大投资者注意二级市场交易风险，理性决策，审慎
投资。

2. 股票换手率较高风险
2025 年 7 月 3 日，公司 A 股股票换手率 9.87%，鉴於公司股票价格短期

涨幅较大，可能存在非理性炒作风险，公司提醒广大投资者理性决策，审慎
投资。

3. 其他风险：
公司郑重提醒广大投资者，公司指定的信息披露媒体为上海证券交易所

网站（www.sse.com.cn）及《上海证券报》、《香港商报》， 公司发布的所
有信息均以在上述指定媒体刊登的信息为准，敬请广大投资者理性投资，注
意投资风险。

四、董事会声明
本公司董事会确认，除前述第二部分涉及的披露事项外，本公司没有任

何根据《股票上市规则》等有关规定应披露而未披露的事项或与该等事项有
关的筹划、商谈、意向、协议等，董事会也未获悉根据《股票上市规则》等
有关规定应披露而未披露的、对本公司股票及其衍生品种交易价格可能产生
较大影响的信息；公司前期披露的信息不存在需要更正、补充之处。

特此公告。
上海耀皮玻璃集团股份有限公司

                                         2025 年 7 月 4 日
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香港商報評論員 于文

國產航母山東艦昨首次抵達香江，
這是繼 2017 年遼寧艦訪港後，再有
航母駛進香江。值此香港回歸祖國
28周年、《香港國安法》實施 5 周

年之際，這份國家厚禮為節慶再添光
彩。行政長官李家超在歡迎儀式致辭指出，

海軍山東艦航母編隊在這歷史時刻訪問香港，特別振
奮人心，亦讓市民身臨其境體會國防教育以熔鑄家國
情懷，也顯示中國國防力量自立自信。這份國家對香
港的厚愛與支持，承載着國家安全穩固、發展自信穩
步前行的堅實力量。

鏡頭聚焦甲板之下，一艘巨艦所折射的，是整個國
家實力的積聚。山東艦展示的是中國海軍現代化進程
的重要標誌，代表國防高水平安全護航高質量發展。
國家科研發展一日千里，山東艦作為國家第一艘自主
設計、自主建造、自主配套的航空母艦，上千萬個零
部件均已實現國產化，在吸收遼寧艦的科研與訓練經
驗的同時，從艦體設計尺寸、載機數量到艙室結構升
級和改進，並執行多次海事演訓任務，在上月與遼寧
艦完成遠海演習。中國海軍已邁入跨越式高質量發展
的新階段，國防實力的強大成為穩定香港、提振信心
的支柱力量，這些成就背後，正是國家多年來推動科
技轉型發展的成果，包括船體建造、艦載機、雷達系
統、武器系統等科技產業鏈，均須依賴國內自主研發
力量，這不但突破了核心技術 「卡脖子」難題，也反
過來推動整個工業體系提質擴容。換言之，山東艦不
僅是國防實力的象徵，更是高質量發展的牽引力，形
成 「以安全促發展、以發展固安全」的良性互動，安
全與發展相輔相成、密不可分。

鏡頭回到海岸，市民遊客奔走相告，紛紛搶佔有利
位置，只為追睹航母風采。此次航母編隊承載着國防
教育的重大使命。今年是中國人民解放軍進駐香港
28年，也是中國人民抗日戰爭勝利80周年，無論男
女老少，都能夠親身體會國防實力與軍隊風貌，熔鑄
家國情懷，強化民族認同感。山東艦公眾開放預約皆
於一分鐘內額滿，足證市民對國家軍力與國防事務的
濃厚興趣和高度關注。特別是對青少年來說，這不僅
是軍事知識的學習，更是由此而建立起與國家的連
結，藉由這種近距離、沉浸式的國防教育，令愛國意
識潛移默化地融入下一代的成長歷程。這種由近距離
接觸產生的民族認同感和自豪感，正是香港社會在國
安法後重新構建社會共識的關鍵養分。

鏡頭拉遠，航母編隊訪港向世界所展現的是，香港
乃中國與世界之間的重要橋樑，亦是國防實力的具體
展現，是世界認識中國軍事現代化與制度效能的窗
口。現今地緣政治風雲變幻，不確定性不斷增加，香
港能為世界提供的正是 「安全與發展的確定性」，國
家堅強的軍事力量與穩定的制度保障成為吸引國際資
本、科技企業與戰略人才的重要考量。對香港而言，
這份安全保障與科技示範，為招商引資鞏固信任基
礎，成為進一步融入國家發展大局、強化核心競爭力
的堅實後盾。

鏡頭定格在香港與祖國的緊密連結之上。香港作為
國際大都會，國家一直在背後堅定守護，國家安全固
若金湯，才能讓香港在世界舞台上不斷綻放光芒，使
「東方之珠」更放異彩。


